

DOCUMENTO DE TRABAJO EN QUE SE SUGIERE UNA FORMULA
PARA LA DECLARACION FINAL SOBRE "PARTICIPACION",
PRESENTADO POR LA REPUBLICA FEDERAL DE ALEMANIA,
AUSTRALIA Y CANADA

Los cinco años transcurridos desde la entrada en vigor del Tratado han demostrado su amplia aceptación internacional. La Conferencia acoge con satisfacción los progresos recientes con miras a lograr un mayor número de adhesiones. Una mayoría abrumadora de Estados son Partes en el Tratado. No obstante, la Conferencia advierte con preocupación que, por diversos motivos, algunos Estados, tanto poseedores como no poseedores de armas nucleares, todavía no son partes en el Tratado.

La Conferencia reafirma su convencimiento de que la mejor forma de garantizar la seguridad de todos los Estados es mediante la adhesión universal al Tratado. Hace un llamamiento a todos los Estados que todavía no son partes en el Tratado para que consideren detenidamente si, por sus propios intereses nacionales, así como por el interés de la seguridad de su región, no sería lo más conveniente adherirse al Tratado o ratificarlo cuanto antes.
